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第1888回 (2006．11.1(水)晴) NO.1268 ガバナー公式訪問

出席報告

会員数79名 出席数 52名 欠席数 20名

出席免除会員 7名（荒川(雄)君、笠井君、伊藤(敬)

君、村上君、田中君、戸田君、島君）

出席率 ７２．２２％

前回補正出席率 10/25 95.83％ 10/18 100.0％

欠席者

足立君、秦野（一）君、池田君、細田君、井上（清）

君、河井君、小土井君、前田君、水島君、宮崎君、

長棟君、尾沢君、瀧井君、田村君、種田君、寺崎君、

内田君、植田君、梅田君、八幡君

ビジター

メーキャップ

地区大会参加（10/28・29）、圓道君、細田君、井上

(賢）君、川端君、木美君、小谷君、小土井君、松本

（啓）君、宮本君、永見君、新納君、野坂（美）君、坂

口君、新宮君、杉原君、杉本君、高林君、種田君、

上森君、梅田君、（11/4GSE送別会）

今週のお祝い

出席100％祝：３２年種田進君、２０年井上博吉君

スマイルＢＯＸ 61,000円 （累計542,000円）

出席100％：井上（博）君、本人誕生祝：村上（博）君、

結婚記念祝：村上（博）君、杉原君、新宮君、永見

君、地区大会お世話になりました：高橋君、公式訪

問：新宮君、病気入院中には会長様より御見舞を頂

き有難うございました：永島(武）君、大会当日家内

共々大変お世話になりました：村上（一）君、地区大

会無事終りました。ご協力有難うございました：野津

君

会長挨拶

本日は、ガバナー公式訪問です。

地区大会では、皆様大変お世話になりました。たく

さんのロータリアンの方々から非常によい大会だった

とお褒めの言葉を頂き喜んでおります。気になるのは、

皆様が燃え尽き症候群で、当クラブのロータリー活動

が停滞しないかということです。午前中には、新宮ガ

バナーと当クラブの活動についてミーティングを行い

ました。 これからの予定としては、12月のクリスマス

会で新年度の役員発表、中学生作文コンクール等

があります。気を入れなおして頑張っていきたいと思

います。

幹事報告

１．「もみの木祭」開催について

１１月２３日（木） 10：00～

２．特別同席例会のご案内

１１月１５日（水） 地区大会の報告会

３．永島武会員 今月から出席致します。

４．ロータリーレート変更通知

１１月より １１８円

５．例会変更通知

倉吉東RC １１月１６日（木）→１８日（土）

２３日（木） 休会

※ビジター受付は11/16のみ

鳥取中央RC １１月２０日（月）→１７日（金）

職場訪問例会

※ビジター受付あり



次回プログラム

11月 ８日 「ロータリーの友」紹介

雑誌委員長 水島貞夫 君

職場訪問（米子自動車学校）

プログラム

「ガバナー公式訪問」

RI第２６９０地区

ガバナー 新宮彦助 氏

ガバナーの新宮彦助です。宜しくお願いいたします。

今回の地区大会は、会員の皆様や、奥様方のすば

らしいご協力のおかげで大成功でした。大変ありがとう

ございました。今日は公式訪問ですので、６６クラブを

まわってお話した事をお伝えしたいと思います。

本日のプログラムは、３つあります。

１、ボイド会長のメッセージ ２、地区活動方針 ３、

ロータリーカード（内容については省略）

今年の２月に軍港の町サンディエゴで国際協議会が

ありました。世界の５２９地区（今年の７月に西ロシアが

加わり５３０地区）からガバナーエレクトが集まりました。

その時、渡辺ＲＩ理事と藤川ＲＩ会長代理には、お世話

になりました。ビルボイド会長の今年のテーマは、「率

先しよう」です。寛容と思いやり、誠実さを実践して、地

球村に対してロータリーの奉仕の道を率先して下さい。

そして、足元を見て自分のクラブを充実させ、活性化

してください。ロータリーは、100年たっていろいろ問題

となるところもあるようです。この際、現状維持に甘ん

ずることなく改革をして下さい。４つの強調事項を言わ

れました。

１、識字率の向上（貧困から逃れる道である）

２、水保全（きれいな飲み水が十分でない国がある）

３、保健と飢餓（ポリオプラスを含めて）

４、ロータリー家族

このように国際協議会では、ロータリーとは何かという

事をしっかりと考える１週間でした。そして、来年の６月

には、ソルトレイクシティーで国際大会があります。わ

がクラブもたくさんの人と行きたいと思います。

次にクラブの活動方針について

１、ロータリーライフの充実

２、クラブリーダーシッププランを立ち上げる。

クラブリーダーシッププランは、来年度に向けて全

世界でやってゆくことになっています。ロータリーは

100年を経過して、民族も宗教も様々となり肥大化

しました。ここでクラブを見直し更なる飛躍の一歩を

踏み出すということです。

４大奉仕を追及する事には変わりがありませんが、

重要視されている点が４つあります。

１、継続性・・・奉仕活動においても３～５年の計画

を立ててやっていく。委員会も継続性が大切。

２、簡素化・・・委員会等の整理。

３、インターネット等を用いて情報の共有化。

４、研修の重視

今後は全員で検討していただきクラブ細則を変更

し、クラブリーダーシッププランを実施してください。

11月１５日 「地区大会報告会」

地区実行委員会

２２日 「身近な環境問題におけるオゾンの有用性」

石川播磨重工業㈱


